

ABSTRAK

Fidel Adam : **Analisis Akuntansi Aset Tetap Pada PT. Jasaraharja Putera cabang Padang**
Pembimbing : **Salma Taqwa, SE, M.Si.**

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis akuntansi aset tetap pada PT. Jasaraharja Putera cabang Padang, apakah akuntansi atas aset tetap pada perusahaan telah sesuai dengan standar akuntansi yang bersifat umum yaitu Standar Akuntansi Keuangan Entitas tanpa Akuntabilitas Publik (SAK ETAP). Berdasarkan analisis yang penulis lakukan pada PT. Jasaraharja Putera cabang Padang dalam melakukan pengakuan, penyusutan serta penyajian aset tetap belum sesuai dengan SAK ETAP, dimana perusahaan tidak melakukan pemisahan harga perolehan tanah dan menggabungkannya ke dalam perkiraan bangunan. Sedangkan menurut SAK ETAP tanah dan bangunan adalah aset yang dapat dipisahkan dan harus dicatat secara terpisah, meskipun tanah dan bangunan tersebut diperoleh secara bersamaan.

Selain itu, perusahaan hanya melakukan penyusutan aset tetap sekali, sehingga nilai aset tetap tidak sesuai dengan nilai sebenarnya yang ditetapkan dalam standar akuntansi. Selama ini aset tetap hanya digunakan untuk operasional perusahaan tanpa memperhitungkan nilai yang disusutkan setiap tahun. Permasalahan pokok terkait dengan aset tetap yang di hadapi PT. Jasaraharja Putera cabang Padang belum menerapkan pencatatan aset tetap yang sesuai dengan SAK ETAP dalam menentukan biaya perolehan dan perhitungan penyusutan aset tetap sehingga mempunyai dampak pada laporan keuangan.

Penyajian aset tetap pada laporan posisi keuangan PT. Jasaraharja Putera cabang Padang belum menyajikannya secara terpisah aset tetap berupa tanah dan bangunan terlihat dari laporan keuangannya. Dalam Penyajian akumulasi penyusutannya tidak dilakukan secara terpisah yaitu akumulasi penyusutan seluruh aset tetap digabungkan dalam satu nilai sehingga tidak dapat dilihat langsung berapa akumulasi penyusutan untuk masing-masing kelompok aset tetap.

Kata Kunci : Kinerja Keuangan, Laporan Realisasi Anggaran, Belanja, Analisis Varians, Analisis Pertumbuhan, Analisis Keserasian, Analisis Efisiensi.